

Maitreya-Fonds e.V.

Tätigkeitsbericht 2020

Vereinschronik

- Januar Erste Rate nach Vietnam überwiesen 70.000 €
- Februar Beitrag in der Intersein-Zeitschrift Ausgabe Mai 2020 mit dem Titel: „Zukunft Erde“ plus Anzeige
- Arbeitstreffen der Vereinsmitglieder am 13.2.2020
- Versand der Spenderbriefe mit den Spendenbescheinigungen für 2019
- Bericht über den Halbmarathon-Spendenlauf in Neapel für den Maitreya-Fonds veröffentlicht
- März Kartenleporello-Flyer und Kartenleporello konzipiert und druckfertig gestaltet
- Fertigstellung und Veröffentlichung des Video-Clips „Phongs Traum“ in Youtube
- April Zweite Rate nach Vietnam überwiesen 70.000,00 €
- Einladung zur MV versandt
- Mai Mitgliederversammlung via Zoom am 16.5.2020
- Festlegung der Budgetrichtlinien für 2021
- Juni Einrichten der eigenen Youtube-Kennung für Maitreya-Fonds
- Juli Dritte Rate von 50.000,00 € nach Vietnam überwiesen,
- Versand der zweiten Spenderbriefe mit dem *Karten-Leporello-Flyer*

Umstellung des Versands der Spenderbriefe per Email für SpenderInnen mit Email-Adressen

Das Karten-Leporello liegt nun gedruckt vor

Arbeitskreistreffen via Zoom am 16.7.2020

September Beitrag in der Intersein-Ausgabe für November mit dem Titel: „Engagement“ plus Anzeige

Erstellung der Spendenstatistik

Arbeitskreisbesprechung via Zoom am 12.9.2020

Persönlicher Spendenaufruf an die Großspender

Oktober Vierte Rate von 60.000 € nach Vietnam überwiesen

lt. Budgetplan insgesamt **250.000,00 €** überwiesen

Erste Sonderzahlung zur Fluthilfe: 3.000 €

Weitere Sonderzahlung für eine Brücke, alte und behinderte Menschen und Studenten 18.400 €

Arbeitskreistreffen via Zoom am 7.10.2020

November Versand der dritten Spenderbriefe mit Spendenaufruf zur Fluthilfe

Arbeitskreistreffen via Zoom am 13.11.2020

Laufende Aktivitäten:

Newsletter in jedem Quartal auf der Website erstellt

Betreuung der Better-Place-Präsenz

Kontakt mit „essere pace“ und „Leven in Aandacht“

Kontaktpflege mit SpenderInnen über Ingeborg Krieger

Abstimmung mit Hieu va Thuong über Minh-Tri Nguyen

Dreimal jährlich SpenderInnenbriefe

Vorstandskontakte: telefonisch und persönlich

Arbeitstreffen der MF-Vereinsmitglieder

Austausch zwischen MF-Mitgliedern, um unsere MF-Webseite zu verbessern

Kontaktpflege zu dem Mieter und unserem Hausverwalter bezüglich des Hauses in Schwanberg